

# *Ecuador aplica plan para gestión adecuada de sustancias químicas*

---



La Habana, 23 mar (RHC) El gobierno de Ecuador anunció la implementación de un plan para el uso adecuado de sustancias químicas, como parte de la estrategia que desarrolla el país para proteger la salud humana y el ambiente de daños por contaminantes permanentes.

El proyecto se podrá llevar a cabo tras la firma de un acuerdo entre el Ministerio del Ambiente, a través de la Subsecretaría de Calidad Ambiental, la cartera de Minería y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

La idea unifica cuatro convenciones internacionales como: Minamata, Estocolmo, Basilea y Rotterdam y permite la articulación de más de 12 instituciones públicas y asociaciones que serán parte de la gestión de sustancias químicas en este país sudamericano.

Al respecto, el titular de Ambiente, Tarsicio Granizo, resaltó que el proyecto fue aprobado en un tiempo récord por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial.

'Nuestro compromiso es que esta iniciativa tenga una ejecución absolutamente eficiente y, que sobre todo tenga un impacto en la política pública', puntualizó.

El programa comprende componentes como fortalecer la capacidad institucional y el marco legal y normativo para la Gestión Racional de Químicos, basado en un enfoque de ciclo de vida, así como eliminar las existencias de Contaminantes Orgánicos Persistentes y reducir el uso y liberación de sustancias, de ese tipo, antiguas y las recientemente enlistadas en el Convenio de Estocolmo.

También prevé la implementación de medidas para la reducción y eliminación de mercurio en sectores prioritarios y el aumento de la conciencia, difusión de logros, resultados y monitoreo.

Según aclaró el subsecretario de Calidad Ambiental, Jorge Jurado, ese es el primer trabajo sobre sustancias químicas contaminantes que se realiza en América Latina, con avances significativos en la eliminación y el control adecuado de estos desechos.

El Programa Nacional para la Gestión Adecuada de Sustancias Químicas, busca cumplir con los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo 2017-2021 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, planteados por la Organización de las Naciones Unidas.

Fuente:PL

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/158235-ecuador-aplica-plan-para-gestion-adecuada-de-sustancias-quimicas>



**Radio Habana Cuba**